
 

 

              ５S見学会がありました 
       平成３０年８月４日  ５S 見学会が行われました。 

      県内外、遠くは広島県より、１２か所の病院、施設の方々、医師、看護師、

介護士、事務、トレーナー、薬剤師、作業療法士などいろいろな職種の方々

が３０名来院されました。 

      見学会の内容 

      午前中は高原先生に講義をしていただきました。 

       

 

      昼食時に５S 委員会メンバーとの懇親会を行い、意見の交換を行いました。 

      当院の５S 活動の経過と活動内容と質疑応答がなされ、その後４G に分かれ、

７階、８階、９階の病棟、救急室、手術室、透析室、CL 外来、２階外来、

ME 室、薬剤科、CL 検査科などを見学されました。 

                  

      見学をされている時は、整理整頓されている箇所、工夫されている箇所を見

ては感嘆の声が聞かれ、自部署に活用できそうな物品については積極的にい

ろいろ質問をされていました。皆さん満足され終了できました。 

      見学コースとなった各部署の皆さまお忙しい中、見学を快く引き受けていた

だきありがとうございました。 

アンケートより 

「先生の講義をもっと聞きたかった」 

「５S を浸透させるには管理職の協力

が必要なので、働きかけていきます」 

アンケートより 

「５S 活動の実際を見

ることができて、大変勉

強になりました。自分の

病院に持ち帰り取り組

んでいきたいです」 



 

 

          平成３０年上期５S監査終了 

 

      平成３０年８月６日～８月１０日 ５日間高原先生による５S 監査を行い

ました。昨年に同様に部署を統合して行いました。 

      統合した部署では、範囲が広かったため、物品の５S 監査、業務の５S の説

明など１か所の所要時間がオーバーし、時間どおりに監査に回ることができ

なく後半の部署の方々にはご迷惑をおかけしました。 

         

       監査結果は９月中旬に各部署に配布予定です。 

       高原先生からの指摘事項 

       ・業務の５S の評価として、コストダウン、時間短縮など判断基準が明確

になっていると自己評価がしやすくなる。 

       （例）駐車券の説明、問い合わせに時間がとられる。表示したことで問い

合わせが減った。→件数を○件から○件に減少と記入 

        件数を数えるのが大変であれば駐車券を置く場所に枚数を限定するこ

とで（1 日 10 枚）減った数で評価できるのはないか  

       物の５S  

看護師の聴診器、血圧計、引出内に整理整頓されています。 

                

監査風景 

業務の５S の説明場面 

奥の清掃もお

願いします。 


